

CUENCA A TRAVÉS DE UNO DE SUS PROGRAMAS

## Ocho ayuntamientos se beneficiarán de las ayudas de Diputación

Se repartirán 25 millones de pesetas a los consistorios que durante este año han realizado actividades para la promoción del empleo

EL DÍA  
CUENCA.EP

Un total de ocho ayuntamientos conquenses se beneficiarán de las ayudas que concede la Diputación Provincial a través del programa de escuelas taller, talleres de empleo y casas de oficios, mediante el que se repartirán 25 millones de pesetas a los consistorios que durante este año han realizado actividades para la promoción del empleo. El vicepresidente de la Diputación, Alfonso Zamora, ha destacado la importancia de las escuelas taller y casas de oficios, algunas de las cuales empezarán a funcionar a principios de diciembre, no sólo para paliar el desempleo, sino también para la formación de los alumnos. En la provincia de Cuenca, los

objetivos de todas las actuaciones han ido encaminadas a recuperar el patrimonio histórico.

### Restauraciones

Así, se han restaurado monumentos tan importantes para el legado cultural como el Palacio de los Marqueses de Cañete en San Lorenzo de la Parrilla, el Convento de los Rosales en Priego, o la planta baja del Palacio de la Cadena de Horcajo.

Los ayuntamientos que recibirán las ayudas de la Institución provincial son los de Tarancón, Minglanilla, Belmonte, San Lorenzo de la Parrilla, Priego, Valverde, Horcajo de Santiago y Cuenca, donde se prevé más de una actuación.



### Lunes 5 de noviembre.-

**Cortada al tráfico la calle Juan Martino.-**

La calle Juan Martino continúa cortada al tráfico por obras de instalación de un colector. Respete la señalización provisional establecida.

#### Itinerarios Alternativos:

Desde la Avenida Reyes Católicos en dirección oeste (a Fuente del Oro-a Madrid): giro en calle Escultor Jamete o giro en la Avenida República Argentina.

Itinerario desde el barrio Fuente del Oro en dirección suroeste o centro: vial de Bomberos-calle Radio Nacional señalado para acceder a Avenida Reyes Católicos y calle Antonio Maura para acceder a Avenida de Castilla-La Mancha.

**Calle Segóbriga.- (Obras: Canalización Gas Natural)**

A lo largo del día se rematarán las obras de canalización del gas natural que se estaban efectuando en la citada calle.

**Avenida de los Alfares.- (Obras: realización de catas)**

En el tramo comprendido entre el Puente de San Antón y la calle La Fuensanta se realizarán

sondeos necesarios para la canalización del agua, entre las 10 y 12,15 horas por la mañana, y entre las 15,30 y las 17,45 horas y desde las 18,15 hasta las 20 horas, por la tarde. Procure evitar este tramo en el horario señalado utilizando para acceso al Hospital o a la zona universitaria o de Institutos la Avenida de la Cruz Roja o la Avenida de San Julián.

### Martes 6 de noviembre.-

**Mercadillo semanal.- Cortada al tráfico la calle Juan Martino.-**

Procure no desplazarse hasta la zona donde se sitúa el Mercadillo con vehículo particular. La calle Juan Martino continúa cortada al tráfico por obras de instalación de un colector. Respete la señalización provisional establecida y utilice los itinerarios alternativos aconsejados.

**Inmediaciones Glorieta Alcampo.- (Obras: realización de catas y canalización gas natural).**

Entre las 10 y las 12,15 horas por la mañana y por la tarde desde las 15,30 a las 17,45 horas y desde las 18,15 hasta las 20 horas, se realizarán sondeos nece-

sarios para la canalización del agua en la Glorieta de Alcampo ocupando un carril.

En el mismo horario se procederá a abrir las zanjas para canalización del gas en los viales de acceso a la Avenida de San Julián desde la autovía y a ésta desde aquella avenida para unir la zona del Hospital con la zona del barrio de Buenavista (viales de acceso situados debajo del puente). No se paralizará el tráfico, dándose paso alternativo en ambas obras. Respete la señalización. Para evitarse molestias, procure evitar este tramo en el horario señalado utilizando para acceso al Hospital o a la zona universitaria o de Institutos la Avenida de los Alfares o la Avenida de San Julián.

**Cruce Avda. Los Alfares-calle La Fuensanta.- (Obras nocturnas)**

En la Avenida de los Alfares, a la altura de su cruce con la calle La Fuensanta, se realizarán sondeos necesarios para la canalización del agua a partir de las 23,15 y hasta las 06,30 horas del miércoles día 7. Circule con precaución en este punto.

**3.000 M2  
CON TODOS LOS SERVICIOS  
PENSADOS PARA TI**

Por fin podemos desvelarte lo que estaba ocurriendo. Hoy ya es una realidad. Talleres Almagro, Concesionario Oficial Renault, te ofrece todo un mundo de servicios en nuestra ciudad.

Más de 3.000 M2 con todo lo que necesitas. Gran Exposición de Vehículos Nuevos, Seminuevos y de Ocasión, Almacén de Recambios, Taller de Mecánica y, ahora también, Taller de Carrocería. Te esperamos en la Carretera de Madrid s/n

**RENAULT**